



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:05

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 30 de Abril de 2004

Bolsa de Noticias

+Se realiza primera subasta de bienes del Estado. (Portada)

+El fin de semana pasada se realizó la primera subasta al martillo de bienes del Estado entre los que se encontraban vehículos en regular, mal y pésimo estado. A la subasta fueron invitados unos 500 trabajadores del estado y se recaudó cerca de tres millones de córdobas. Según nuestros informantes, la subasta se realizó de forma transparente bajo normativas novedosas que cambian la tradición en manera de adjudicación de bienes del estado dado de baja y que por años fue cuestionada.

+Bolaños no cederá ante peticiones sandinistas. (Portada)

+Para los próximos días se avecinan protestas de distintos sectores, ya que el presidente Enrique Bolaños no cederá ante las peticiones del FSLN, de incrementar el presupuesto para el 6% de las universidades y más salarios para maestros, policías, trabajadores de la salud y Ejército entre otros, lo que significaría un incremento de 300 millones de córdobas cifra que no la soportaría el presupuesto general.

+Miguel Ángel Rodríguez busca respaldo del FSLN. (Portada)

+Se supo que el ex-presidente de Costa Rica Miguel Ángel Rodríguez, a través de intermediarios, está buscando a Daniel Ortega para que el FSLN le respalde en su candidatura para Secretario General de la OEA. El intermediario se dice sería Alvaro Banch. En tanto los nicas residentes en Costa Rica han censurado la actitud del gobierno de Nicaragua y enviaron carta al presidente Bolaños para criticarles su posición.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitados: Sheila Cano: Reportaje sobre partida a los diputados de la Asamblea Nacional

Paulino Martinica (Viceministro del Trabajo y Gustavo Porras (Diputado del FSLN): Problemática de los trabajadores

Sheila Cano realizó un reportaje acerca de los 400 mil córdobas que recibe cada diputado en la Asamblea Nacional, señalando que en el 2003 sólo Orlando Tardencilla de la bancada Azul y Blanco junto con los sandinistas Wálmaro Gutiérrez y Edwin Castro, rindieron cuenta a la Contraloría de manera voluntaria. Según Cano los diputados están desesperados, porque el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, no les ha entregado la partida correspondiente al año 2004. Por su parte el Presidente de la Contraloría General de la República, Juan Gutiérrez, consideró que sería bueno que en la Ley de Probidad de los Funcionarios Públicos se incluya que los diputados de manera obligatoria rindan cuenta a ese órgano regulador.

El Viceministro del Trabajo, Paulino Martinica, señaló que dicha entidad hace esfuerzos por mejorar el salario de los trabajadores, pero la situación económica del país no permite hacer mucho al respecto. Añadió que mientras el país no produzca, los trabajadores obtendrán muy pocos beneficios. Consideró que lo primero por hacer es elevar la producción "siguiendo esa lógica no le veo futuro a los trabajadores en Nicaragua, por que lo cierto es que en el país hay un estancamiento en cuanto a su crecimiento en la



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:05

PAG - 2 -

producción y su economía.

El diputado Porras indicó que en Nicaragua es más fácil conseguir un préstamo en los bancos para comprar un vehículo que a un productor le otorguen un préstamo para producir y desde ese punto de vista no hay manera de producir más.

Canal CDNN

Programa: **Despierta Nicaragua**

Presentador: Leonardo Cano

Tema: Presentación de documental del BID "Vivir en riesgo, dormir seguro"

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Lic. Iván Cortéz García (Sección Cultural de la Alcaldía de Corinto), Dra. Azucena Saballos Ramírez y Fátima Real Romero

Tema: Celebración de la Feria Gastronómica del Mar e Historia de Corinto

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Guillermo Rothschild

Tema: Manejo de los medios de comunicación y programas de opinión

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Haroldo Montealegre

Tema: BANCENTRO

Haroldo Montealegre señaló que ahora BANCENTRO rehúsa pagar y lamentó que el Presidente Enrique Bolaños haya instado a BANCENTRO a honrar sus compromisos, esto es un gran problema que deja a todos los depositantes de BANCENTRO en la indefensión.

Según Haroldo Montealegre durante una cena con funcionarios del BAC, BDF y del BANPRO, estos le comentaron "que el comentario que había dicho el Presidente Bolaños, perjudicaba mucho a la banca, me decían que en BANCENTRO, el día de ayer, había perdido 50 millones de dólares en depósitos", como consecuencia de esto se afectaba la confianza de la banca, porque si los depositantes pensaban que el Presidente Bolaños no permitiría que ningún acreedor o depositante retire la plata el día que quiere, entonces la gente que deposite en la banca está en indefensión jurídica.

Aclaró que "BANCENTRO está vinculado al poder, puesto que Eduardo Montealegre, Secretario de la Presidencia, ha sido un accionista importantísimo de BANCENTRO desde su fundación...y don Enrique Bolaños ha tomado el interés accionario de Eduardo Montealegre y de Roberto Zamora en BANCENTRO...Está vinculado al poder por Eduardo Montealegre, quien ejerce una influencia enorme sobre don Enrique Bolaños, prácticamente lo maneja en cuanto a estos temas".



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:05

PAG - 3 -

Asimismo, dijo que Eduardo Montealegre está presionando al Tribunal de Apelaciones para que cierre el caso BANCENTRO y la demanda que ha interpuesto él (Haroldo Montealegre). Negó que haya sido condenado en el exterior, pero dijo que en cambio Roberto Zamora sí ha sido condenado criminalmente en Nicaragua.

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Paulino Martinica (Viceministro del Trabajo)	Problemática de los Trabajadores	Primera Hora	Canal 2